



## Le Bouthan : premier pays où la vente de tabac est totalement interdite

Rubrique : actualités - Date : mardi 16 novembre 2004

---

L'AFP et Libération signalent que le royaume himalayen du Bouthan va devenir, à compter du 17 décembre, le premier pays du monde où la vente de tabac sera totalement interdite. Et ce, précise le site internet d'Etat, « dans un but de bonheur national brut ». L'AFP indique que l'Assemblée nationale qui avait voté cette loi en juillet a également établi une taxe de 100% sur les cigarettes importées.